

# はじめのころっぽ!



熊谷市立江南南小学校  
第1学年 学年だより  
令和5年9月29日

だんだんと過ごしやすい季節になってきました。夕方になると涼しい風が吹き、1枚羽織るものが欲しくなるように思います。10月は子供たちが楽しみにしている遠足があります。保護者の皆様には、多くの場面でご協力いただきますが、どうぞよろしくお願いいたします。

また、10月19日(木)は前期終業式となります。あと3週間で、前期が終わります。前期のまとめをきちんと行い、後期へとつなげるよう、担任一同努めてまいります。今月も、ご支援・ご協力をお願いいたします。



## 行事予定 ※ [ ] は朝の活動です。

学校HP  
ブログ更新中!  
ぜひご覧ください!



	月	火	水	木	金
行事・予定	2	3[児童集会(図書)] スクールカウンセラー	4 特別日課③ 就学時健康診断	5 特別日課⑤ フッ化物洗口 一斉下校	6 特別日課⑤
下校		15:00ごろ	11:20ごろ	14:15ごろ	14:15ごろ
行事・予定	9 スポーツの日	10 1・2年生遠足	11 特別日課⑤	12 特別日課⑤ フッ化物洗口	13 特別日課⑤
下校		15:00ごろ	14:15ごろ	14:15ごろ	14:15ごろ
行事・予定	16	17[江南音頭練習] 運動会練習①	18[運動会練習]	19 特別日課③ 前期終業式	20 秋季休業日(~22日) 江南文化祭(~22日・ピビア)
下校	14:30ごろ	15:00ごろ	15:00ごろ	11:20ごろ	
行事・予定	23 後期始業式 5時間授業	24 [ショート学活]	25[運動会練習] 青空給食 たてわり遊び	26 フッ化物洗口	27 [運動会練習]
下校	14:30ごろ	15:00ごろ	15:00ごろ	14:30ごろ	15:00ごろ
行事・予定	30	31[全校朝会] スクールカウンセラー	10月28日(土) フリー参観 ※特別日課3時間 公開予定 2時間目(9:15~10:00) } 教科は後日連絡します。 3時間目(10:20~11:05)		
下校	14:30ごろ	15:00ごろ			

※予定ですので、変更になる場合があります。その際は、ご連絡させていただきます。

## お知らせ

### ☆遠足について

10月10日(火)は、1・2年生の遠足で、こども動物自然公園に行きます。詳細につきましては、後日、遠足のしおりを配布しますので、ご覧ください、準備をお願いします。

また、動物とのふれあいコーナーと乳しぼり体験を行います。動物アレルギー等が心配なお子さんは、連絡帳にて担任にお知らせください。

### ☆宿題について

保護者の皆様には、お子さんの毎日の宿題を見ていただき、ありがとうございます。見ていただきましたら、頑張った成果を褒めていただきサインをお願いします。また、間違いはその場で直していただくと、学習内容の定着が高まります。近頃、あのねノートや漢字ノート、計算ドリルなどの間違いが目立ってきました。家庭での取組みが今後の学習に大きく役立ちますので、ぜひともご協力いただけますよう、お願いいたします。

### ☆計算カードについて

前期前半から計算カードに意欲的に取り組んでいただき、ありがとうございます。10月にりましたら、計算カードのテストを行います。毎日取り組んでいただき、全員が合格できるよう、ご協力をお願いいたします。

# おねがい

## ☆生活科「たのしいあき いっぱい」

10月の下旬ころから「たのしいあき いっぱい」の学習を始めます。この単元では『おもちゃおうこくをつくろう』を学習課題とし、秋の木の実や落ち葉を使っておもちゃ作りをします。学校の敷地内でも、まつぼっくりやドングリなどを拾いに行きますが、公園などで見つけた際には、ご家庭で保管をしておいてください。使用する時期が近づきましたら、再度連絡帳でお知らせします。（なお、ドングリは一度冷凍するか煮ておくと、虫が出ませんので扱いやすくなります。）

## ☆図工「ごちそうパーティーはじめよう！」「カラフルいろみず」

10月5日（木）までに図工の材料の用意をお願いします。※全てに記名をお願いします。

- ①「ごちそうパーティーはじめよう！」では、粘土でいろいろな食べ物を作ります。紙皿や紙コップ、フォークやおかずカップなど、食器になるものの用意をお願いします。
- ②「カラフルいろみず」では、絵の具を水に溶かし、オリジナルの色水を作ります。500mLのペットボトル2本、透明紙コップ5個の用意をお願いします。

## ☆算数「かたちあそび」

算数の「かたちあそび」（教科書72～75ページ）の学習で、空き箱を使います。お菓子の箱や筒などがありましたら、ご家庭で少しずつ保管しておいてください。使用する時期がきましたら、再度連絡帳でお知らせします。

## 金城先生 ありがとうございます！

9月1日（金）からの1か月間、1年1組に教育実習がきました。いつも元気いっぱい、とても明るく、子供たちに大人気の先生でした。1組の授業だけでなく、2組でも算数や生活科、道徳、体育など、多くの授業を教えてくださいました。10月からいなくなるのは、とてもさみしいですが、また会える日を楽しみに、別れを惜しむ子供たちでした。子供たちのありがとうの気持ちが、しっかりと伝わったと思います。出会いを忘れずに、どんなことにも一生懸命、明るく取り組む1年生であってほしいと思います。

## タブレット学習 がんばっています

1年生ではタブレットの練習を進めています。パスワードの練習では、大変お世話になりました。子供たちはスムーズに起動させることができました。ありがとうございました。学校では、「ミライシード」というソフトを活用し、国語や算数などのドリル問題に取り組んでいます。問題を解くごとに、ポイントが貯まるようになっていきます。子供たちは新しい使い方をすぐに覚えて、楽しみながら頑張っています。今後、宿題に出すこともありますので、ご家庭でも取り組んでみてください。ご家庭では、「家庭学習モード」をお願いします。